

Meist kommt es anders,als man denkt!

Luffy X Ace

Von -Monkey-D-Luffy-

Kapitel 1: Das wiedersehen!

Irgendwo auf der Grand Leine fuhr gerade eins von zahlreichen Schiff über die Meere. Aber im Gegensatz zu den anderen Schiff war diese sehr auffällig, die Galionsfigur hatte die Form eines Löwenkopfes, dazu kam das, das Deck des Schiffes ist mit Gras überwachsen war.

Zusammen mit ein paar Orangenbäumen, einer Rutsche und zwei Schaukeln ließ diese Wiese das Deck wie einen einladenden Garten aussehen. Doch das täuschte den dieses Schiff war ein Piratenschiff und zwar von einer auf der Grand Leine doch sehr bekannten Crew, der Name dieser Crew war "die Strohhutbande".

An Deck stand ein junger Mann mit schwarzen Haaren, er trug ein rotes Hemd und eine Blaue Hose deren Hosenbeine bis zu seinen Knien hochgekrempt waren.

Dazu trug er noch ein Strohhut, ganz richtige es war der Käptn der Crew Monkey D. Luffy auch Strohhut genannt.

Der junge Käptn stand an Deck und sah zum Meer, seit ein paar Tagen schon hatte er nichts anderes als Wasser gesehen.

Bald müssten sie doch mal eine Insel erreichen?

Zumindest war der Strohhut dieser Meinung, also drehte er sich um zu seiner Navigatorin die gerade ebenfalls an Deck war.

"Sag Mal Nami.....!"

"Wie lange dauert es den noch bis wir endlich eine Insel erreichen"

Fragte der schwarzhaarige die junge Frau und klang dabei ziemlich gelangweilt.

Ganz sicher war er es auch den Luffy hasste nicht mehr, als unnütze da zustehen und nichts zu tun zu haben.

Die Orangehaarige Navigatorin sah zu ihrem Käptn hoch, da sie zu vor noch damit beschäftigt war ein Buch zu lesen, sie sah nun auf ihren Lock Port.

"Es müsste bald so weit sein Luffy"

Erklärte die Navigatorin dem ungeduldigen Kinnskopf, der daraufhin seufzte.

Anscheinend sagte ihm diese Aussage nur wenig zu, den wenns nach ihm gehen würde müssten sie augenblicklich bei der Insel ankommen.

Doch so einfach war das nunmal nicht und er musste warten.

Ein paar Stunden vergingen und endlich war am Horizont was zu sehen, als auch der Strohhut das mitbekam grinste er vor Freude.

„Woah!!!Eine Insel! Wir haben die Insel erreicht!“

Rief er begeistert und hüpfte dabei auf und ab, es war nicht zu übersehen wie groß seine Freude darüber war.

Durch das Laute Geschrei des junge wurden auch die anderen Crewmitglieder darauf aufmerksam, nach und nach kam sie an Deck.

"Na dann jung´s an die Arbeit"

Wie so oft gab Nami den Jungs Anweisungen, doch diese schien nichts dagegen zu haben den ohne einen Ton zu sagen machten sie sich ans Werk.

Wenige Minuten später war es dann so weit, sie hatten Harfen der Stadt angelegt, da das gemeistert war versammelte sich die Crew an Deck.

Doch schnell stellten sie fest das jemand fehlt, dieser Jemand war ihr Käptn.

"Wo ist Luffy? "

Kamm von der orangefarbige,doch ihre Kameraden waren genau so schlau wie sie, denn sie wussten es nicht, deswegen zuckten mit den Schultern.

"Anscheinend konnte er es mal wieder nicht Abwarten und ist einfach davon gestürmt"

Meinte der Scharfschütze und schüttelte dabei den Kopf,dem folgte ein seufzen.

"Aber was erwartest du auch anderes von Luffy"

Da der Strohhut diese Nummer öfters mal brachte war es eigentlich nichts neues.

"stimmt da hast du Recht Lysop"

//Der wird es wohl nie lernen....ich hoffe nur das er kein Mist baut//

Dachte sie sich,dann wendete sie sich wieder ihren Freunden zu.

"Okay dann lasst uns gehen"

"Er wird schon nichts anstellen"

//hoffe ich zu mindestens//

Die Strohhutbande verließ nun die Sunny mit Ausnahme von Zorro, der blieb an Bord und sollte Wache halten.

Währenddessen ereignete sich auf der Insel in einem Gasthaus etwas ganz anderes.

Im besagten Gasthaus selbst standen einige Leute tuschelnd um die Theke,dort hatte sich etwas seltsames vorgetragen.

Ein junge Mann mit einem Orangen Cowboyhut war vor nicht lange Zeit ins Wirtshaus gekommen und hatte sich was zu Essen bestellt.

Das war ja nicht das merkwürdige, sonder das er beim Essen einfach umgekippt war.

Der Unbekannte lag mit dem Gesicht im Essen, hatte aber noch eine Gabel in der Hand die er festhielt.

Die Leute hatten die Vermutung das der junge Mann am Essen erstickt war und deswegen auch der Menschenauflauf.

Jedoch anstatt was zu unternehmen standen die Leute nur nutzlos rum und tuschelten.

Der Strohhut der umherrannte und ein Gasthaus suchte wurde ebenfalls darauf aufmerksam.

"Hmm....was ist denn da los?"

Fragte er sich leise,er näherte sich dem Wirtshaus.

Nur leider hatte er so seine Schwierigkeiten sich durch die Menge zu quetschen.

Ganz plötzlich kamm der Unbekannt zu sich, er sah sich verwirrt um.

"Hmmm...? Was ist den passiert?"

Hörte man die Person leise sagen,nun kam eine Frau auf ihn zu, sie hatte einen besorgten Gesichtsausdruck.

"Ist alles in Ordnung mit ihnen"

Die Frau wollte wissen ob es dem Jungen Mann gut ging,dieser aber antwortete ihr nicht, sonderen nahm ihren Rockzipfel und wischte sich das Gesicht ab.

"Mann...bin ich schon wieder beim essen eingepennt! Das passiert mir in letzterzeit

wirklich verdammt oft...."

Bei diesen Worten klang er ziemlich gelassen, anderes als die Frau die schreiend ihr Gesicht mit den Händen verdeckte und wegrannte.

Der junge Mann der ebenfalls eine rote Perlenkette trug, drehte sich zur Theke, mit der Gabel die er die ganze Zeit über festgehalten hatte aß er einfach weiter.

Der Wirt sah den betroffenen fragend an.

"Ähmm ist alles okay mit ihnen mein Heer"

Während er weiter aß sah der befragte zu ihm hoch.

"Ja klar"

"Warum sollte es mir nicht gut gehen?"

Meinte er und aß weiter, als wäre nichts gewesen, der Wirt aber sah ihn verwundert an.

"Naja ich frage nur weil sie eben einfach so umgekippt sind"

"Ach so das....."

Erwiderte der junge Mann, grinste dabei auch.

"Ich bin doch nur bei essen eingepennt"

Auch die anderen Gäste bekamen das mit und sah den Fremden verdattert an.

"WAS"

Riefen sie alle gleichzeitig im Chor und war total entsetzt.

"Wir dachten du wärst erstickt"

Folgte dann, wieder im Chor.

"ach was"

Äußerte sich unbekannte und aß weiter, so langsam löste sich die Menge auf.

Auch die Leute die sich draußen um vor dem Gasthaus versammelte hatten ging wieder ihre Wege.

Da die Leute nun wieder gingen wurde die Gaststätte nach und nach leere, auch Luffy schaffte es sich nach vorne zu drängeln.

Was genau vorgefahren war hatte er nicht mitbekommen, doch als er den schwarzhaarigen mit dem Cowboyhut an der Theke sah grinste er.

//Das ist doch.....//

Ace!

Rief er und sah mit leuchtenden Augen zu seinem Großen Bruder, als dieser jemand seine Namen rufen hörte drehte er sich langsam um.